

Respalda la industria siderúrgica Iniciativa Nacional de Exportaciones (El Financiero 28/07/10)

Respalda la industria siderúrgica Iniciativa Nacional de Exportaciones (El Financiero 28/07/10) Isabel Becerril Miércoles, 28 de julio de 2010 . La participación de América del Norte en las exportaciones mundiales de productos manufacturados se redujo de 19 por ciento en 2001 a 13.3 por ciento en 2008, mientras que otras economías emergentes como China, la India y Brasil han duplicado su presencia. Para hacer frente a ese desafío, las industrias siderúrgicas de México, Estados Unidos y Canadá pidieron a sus gobiernos tres acciones fundamentales: - Continuar sus esfuerzos para mejorar la infraestructura fronteriza, y facilitar el movimiento eficiente y seguro de personas y de bienes entre los países del Tratado de Libre Comercio de América del Norte (TLCAN). El objetivo debe ser construir una infraestructura del siglo XXI en América del Norte. - Desarrollar políticas comerciales más eficientes, para hacer frente a China, la India y otros países emergentes, y así lograr un campo de juego internacional nivelado, con un enfoque centrado en el comercio y la promoción de las exportaciones. - Apoyar la investigación y desarrollo de tecnologías de punta, que no existen actualmente, para reducir el consumo energético y las emisiones de dióxido de carbono de manera dramática, y ofrecer también mayores incentivos a los proyectos orientados a la eficiencia energética y la energía renovable. Desafíos En un comunicado, la Cámara Nacional del Hierro y el Acero (Canacero) destaca que la industria siderúrgica de EU, México y Canadá envió una carta al Departamento de Comercio estadounidense, para expresar su apoyo a la Iniciativa Nacional de Exportaciones (NEI, por sus siglas en inglés), presentada por el presidente Barack Obama. Respaldan, en particular, la estrategia de "aumentar significativamente las exportaciones de bienes manufacturados de América del Norte a otras regiones del planeta. En la misiva, el Instituto Americano del Hierro y del Acero (AISI), la Asociación de Productores de Acero de Canadá (CSPA), la Canacero, la Asociación de Fabricantes de Manufacturas de Acero (SMA) y la Industria de Aceros Especiales de América del Norte (SSINA), también señalaron los crecientes desafíos que enfrentan los fabricantes de manufacturas de esta región, frente a China y otros competidores a nivel mundial. Los siderúrgicos de Norteamérica se han quejado constantemente por las prácticas desleales en que incurre China en el sector, y han pedido al país asiático asumir un papel más adecuado para evitar distorsiones en el mercado del acero. Han recomendado tres acciones a los chinos: - Poner fin a las intervenciones del Estado y cumplir sus compromisos con la Organización Mundial de Comercio (OMC). - Dejar de fomentar las condiciones -subvenciones, barreras comerciales- que fomenten el comercio desleal. - Abordar de manera urgente y eficiente el tema de la capacidad obsoleta, y esforzarse por cumplir con las regulaciones mundiales en materia ambiental.